

第  
13  
号

2025年度 別海高校便り

# 別海高校NOW!!!!

10  
31(金)

## 【高校生と語るつどい】

根室管内の高校6校が集まり、高校生の幅広い交流の支援やNPO法人コーチなど様々な活動をしているNEONE（ネオン）の方を講師としてお迎えし、ワールドカフェ方式で会話を进行了。「世代をこえて語る、ふるさとの魅力」～高校生と大人が見つめ直す私たちのまち～というテーマでふるさとについて話し合いをしました。



様々な年代の方と話し合う中で、自分にはない視点を得ることができたと同時に別海町の魅力や課題を再確認することができました。

【別海中央中学校出身 2年A組 我妻咲侑】

## 【芸術鑑賞】

別海町生涯学習センター「みなくる」大ホールにて、『あべや』のお二人をお招きし、芸術鑑賞が行われました。阿部金三郎さん・阿部銀三郎さんのご兄弟が津軽三味線を披露してくださいました。また、生徒たちもステージに上がり、よさこいを踊るなどの体験が行われました。



【上西春別中学校出身 1年A組 元木夏輝】



## 【校長連載シリーズ② 酪農の学びはじめ】

私は東京都渋谷区の生まれです。（よく「そうは見えないです」と言われます。）大学に入學して、はじめて本物の牛を見ました。1年生のときに「酪農概論」という授業がありましたが、専門用語ばかりで、当時はほとんど理解できませんでした。正直、あまり興味もわきませんでした。ところが、2年生のときに20日間の酪農実習で、実際の酪農家にお世話になったときから、世界が変わりました毎日、牛の世話をすることで、酪農のしくみが少しずつ分かってきたのです。資源がうまく循環していることや、牛や羊のような反芻動物（何度も食べ物を噛み直す動物）のしくみの不思議さに、とても興味を持ちました。この経験が、自分の進む道を決めるきっかけになりました。「実際に見たり、体験したりすることが、どれほど大きな力をもつのか」を感じた瞬間でした。

——あなたの一滴が、誰かの命を救う。——



※献血は16歳になってから！  
(200mL献血に限ります)

## 女子バレー部 部員募集中！！



一緒に汗を  
流しませんか？

イベント満開な  
一ヶ月でした！！

### 吹奏楽部 定期演奏会



別海中央中学校吹奏楽部や  
OB, OGと一緒に演奏しました！  
ご来場ありがとうございました！

### 苗作り大作戦



植樹のためのどんぐりなどを  
拾っています。

### 酪農経営科 体験入学



多くの方が参加していました！

### インターンシップ



カフェオークで菓子パンの  
袋詰めをしているところです。

### 次回予告

見学旅行に  
ついて！

次回の別海高校NOWを  
ぜひお楽しみに！

# 北海道農業高校収穫祭

10月11日（土）にさんフェア2025北海道農業高校収穫祭がイオン釧路店で行われました。今回行われたさんフェアは、北海道の農業高校が集まっての販売会で、別海高校は、酪農経営科から4名が参加しました。本校はタマネギやジャガイモ、カボチャといった野菜をはじめ、ストリングチーズ、ヨーグルト、ガーベラの販売を行いました。次年度開催の際にはぜひ足を運んでみてください。



## お問い合わせ

### 北海道別海高等学校



0153-75-2053

